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I.C. “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

V e r b a l e  n . 1 7  d e l  0 5 / 0 6 / 2 0 2 0  

Il giorno 05/06/2020, alle ore 19.00, si riuniscono i rappresentanti eletti del C.d.I., in modalità a 

distanza, piattaforma Hangouts Meet, per discutere i seguenti punti all’O.d.G. : 

1- Progetti “Centri Ludico-ricreativi estivi per minori da 3 a 17 anni”- Anno 2020 

Centro estivo artistico e musicale “Estate in musica”- associazione di promozione Sociale La 

foresta in Testa 

2- Varie ed eventuali 

 Risultano presenti per le due componenti: 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

 1 Spanò Federico   Dirigente scolastico x  

 2 Alario Marisa  Docente x  

 3 Angelini Mariangela  Docente x 
 

 4 D’Armini Alessandra Docente x 
 

 5 Matarrese Patrizia Docente x  

 6 Sozio Antonietta Docente x  

 7 Spinelli Anna Teresa Docente 
 

x 

 8 Valentini Maura Docente x  

 9 Visocchi Marcello   Docente x  

10 Arsie  Marina Genitore (Vicepresidente) x  

11 Bombardieri Mauro Genitore 
 

x 

12 Crescenzi Giuseppe Genitore 
 

x 

13 Giuliani Alessandro Genitore 
 

x 

14 Lauretta Raffaele Genitore x  

15 Liberatore Michele Genitore (Presidente) x  

16 Russo Rita Genitore 
 

x 

17 Verini Enrico Genitore  x  

18 Fais Raimonda Ata  x 

19 Di Palma Tommasina Ata  x 

 

Presiede la riunione il Presidente Liberatore Michele, che individua come segretario verbalizzante 

la docente Valentini Maura. 

Verificata la presenza del numero legale, si passa all’esame del 1’ punto all’odg. 
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1- Progetti “Centri Ludico-ricreativi estivi per minori da 3 a 17 anni”- Anno 2020Centro estivo 

artistico e musicale “Estate in musica”- Associazione di promozione Sociale La foresta in 

Testa 

Il Presidente apre la seduta e rinvia la lettura e approvazione del verbale precedente n.16 alla 

prossima seduta. 

Il D.S. illustra il progetto Associazione i cui destinatari sono  i bambini di fascia di età scuola 

Primaria,  non si conoscono gli spazi richiesti,  tutte le nostre sedi, comunque, si prestano ad 

ospitare tali attività , tranne la sede Verdi priva di spazi esterni. Il progetto è ricalcato sul bando, in 

aderenza perfetta a quanto richiesto, è corretto e ci sono tutti gli elementi per essere accolto. Il 

tutto si può svolgere in sicurezza sia per i partecipanti, sia per chi li ospita, secondo i protocolli 

stabiliti. La quota operatori che il Municipio ha fissato è molto alta e tutela la sicurezza 

salvaguardando il rapporto 1/7. La scuola firmerà a titolo di presa visione la stipula della 

convenzione tra Municipio ed Associazione.  In caso di attuazione, minimo 14 bambini, si definirà  

un documento tipo DUVRI con il RSPP, per definire le interazioni tra le persone partecipanti, i locali 

della scuola e le persone presenti a scuola. Il DS esprime un parere complessivamente positivo. 

Prende la parola il docente Visocchi che esprime perplessità in merito all’attuazione del progetto 

in Mommsen in quanto al piano terra  sono presenti problematiche per i servizi igienici non 

adeguati.  

Il DS osserva, in effetti, che in questa procedura non è stato fatto un sopralluogo a scuola da parte 

dell’Associazione prima della presentazione della domanda. 

Il consigliere Verini si ritiene favorevole, per scopi sociali ed economici, ma mostra perplessità in 

merito alla firma della convenzione unilateralmente o bilateralmente, ma non trilateralmente, con 

esclusione della scuola, in quanto il DS dovrebbe dettagliare meglio, al momento della firma, la 

gestione  degli spazi e l’organizzazione delle attività, anche in previsione degli interventi tecnici 

che il Municipio dovrà effettuare in previsione dell’apertura dell’anno scolastico. 

 

Il DS evidenzia che il Comune non ha fatto un bando di affidamento del locali o del servizio ma un 

bando di iscrizione all’albo dell’associazione, ci sarà una successiva contrattazione tra Scuola ed 

Associazione per definire le modalità attuative,  la scuola  non deve esprimere un  parere positivo 

di affidamento del servizio ma un parere positivo ad una richiesta dell’Associazione di essere 

considerati idonei all’erogazione del servizio. 

La docente Alario sottolinea le condizioni non idonee della palestra della Mommsen, data la 

fatiscenza della struttura e l’inidoneità dei bagni che necessitano di ristrutturazione. 

La docente Valentini chiede che coloro che abbiano dichiarazioni da trascrivere forniscano il testo 

al verbalizzante. 

delibera n. 46 

Il CdI esprime parere favorevole all’unanimità (12 su 12) al Progetto  Associazione di promozione 

Sociale “La foresta in testa”. 
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I consiglieri concordemente rilevano criticità in merito allo stato dell’edilizia scolastica, in generale, 

degli edifici scolastici ed, in  particolare, dei servizi igienici. Ritengono, inoltre, indispensabile una 

previa verifica della idoneità igienico-sanitari dei locali e l’attuazione dei lavori relativi di messa in 

sicurezza, anche in previsione della riapertura della scuola. 

Non risultano varie ed eventuali. 

Il Segretario                                                                                                                   Il Presidente 

Valentini Maura                                                                                                           Liberatore Michele 


